



Quién es el favorito de los posibles candidatos a la jefatura de la CDMX rumbo al 2024



Aunque falta poco más de un año para elegir al próximo **jefe o jefa de gobierno de la Ciudad de México**, ya circulan encuestas que muestran quiénes son los **aspirantes preferidos** de los votantes.

La empresa encuestadora *Massive Caller* publicó el 25 de mayo los resultados que obtuvo en una encuesta para medir por qué partido o alianza votarían las personas en las **elecciones del 2024 para la jefatura de gobierno capitalina**.

De acuerdo con las respuestas que obtuvieron, el **40,4% dijo que votará por la alianza** Partido Acción Nacional (**PAN**), Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) y Partido Revolución Democrática (**PRD**); mientras que el **36,5% dijo que votará** por el candidato de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), Partido del Trabajo (**PT**) y Partido Verde Ecologista de México (**PVEM**). El 4,5% dijo que votará por Movimiento Ciudadano (MC), el 6,1% dijo que por “otro” y el **12,5% aún no se decide**.

[...]

Aspirante favorito de ciudadanos para la oposición

De entre los posibles candidatos de la oposición, las personas encuestadas consideraron que el candidato a jefe de gobierno debería ser **Santiago Taboada del PAN (20.3%)**; en segundo lugar **Adrián Rubalcava del PRI (19,4%)**; y en tercer lugar **Jorge Romero del PAN (17,1%)**.

En cuarto lugar quedó Xóchitl Gálvez del PAN (16,2%); en quinto Mauricio Tabe del PAN (9,0%); en sexto Luis Espinoza Cházaro del PRD (8,1%); en séptimo Nora Arias Contreras del PRD (5,4%) y como última opción Israel Betanzos Cortés del PRI (4,5%).